

La pasarela de la oposición

a partir de hoy, en el que desfilarán yel Gobierno. 13 precandidatos presidenciales sin que el evento cuente con el aval de los presidentes de los tres partidos que forman la alianza Va por México.

Y es que, mientras Unid@s presentaba el programa del foro, los presidentes de los tres partidos y sus coordinadores parlamentarios en San Lázaro subían una foto a las redes sociales, vestidos informalmente, anunciando que seguían trabajando para definir el método de selección del candidato presidencial de la

Unid@s es un colectivo que agrupa a las principales ONG's del país y que buscan incidir positivamente en la alianza opositora.

Extraña, por un lado, que en el programa no estén incluidos los presidentes de los partidos políticos y del otro lado, también resulta extraño que ni las dirigencias del PRI, PAN y PRD hayan promocionado dicho ejercicio.

Tal vez se trate simplemente de un problema de comunicación o de plano de la señal de que partidos y sociedad civil marcharán por rum-

bos separados rumbo a la elección presidencial.

Si esto ocurriera, sería un error garrafal de ambas partes pues está más que comprobado que solo con un frente común se podría tener posibilidad de triunfo ante la aplanadora de Morena.

Quienes acudirán al foro, a partir de hoy, son políticos -solo dos no tienen partido- que han levantado la mano para ser tomados en cuenta como aspirantes.

Claudia Ruiz Massieu, Lilly Téllez, Juan Carlos Romero Hicks, Enrique de la Madrid, Gustavo de Hoyos -sin partido-, Santiago Creel Miranda, Beatriz Paredes, Demetrio Sodi, Silvano Aureoles, Francisco García Cabeza de Vaca, Miguel Angel Mancera, Idelfonso Guajardo y José Ángel Gurría-también sin militancia partidista-.

Quién sabe si los presidentes de los partidos políticos vean en este amplio mosaico de posibilidades a quien abanderará a la oposición en las elecciones del próximo año, o en la lista hacen falta más nombres que se han reservado para

l colectivo Unid@s realizará un foro, evitar que los ataquen desde el partido oficial

Como sea, bien vale la pena escuchar los planteamientos que políticos como Romero Hicks, Paredes, Guajardo y Gurría, entre otros, expondrán para enfrentar los graves problemas que enfrenta el país, comenzando por la casi irreparable polarización.

Los 22 gobernadores de Morena salieron a

cobijar a Mario Delgado y Citlalli Hernández, ante la presentación del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación de declarar inválida la reelección de los dirigentes del partido presidencial.

Como sabe, el proyecto de la ministra Janine Otálora propone invalidar la reelección de ambos personajes por violaciones a los procesos internos del propio partido.

El proyecto se discutirá esta semana; para que se haga efectivo tiene que ser votado a favor por 4 de los 7 magistrados, lo que aún está por

Y mientras ello ocurre, los gobernadores morenistas, tal como lo hicieron con el INE en múltiples ocasiones, le echan bola al Tribunal tratando de presionar a los magistrados.

Walmart regresó al sector financiero mediante la adquisición de la Fintech Trafalgar Digital.

Se trata de la operación más relevante en el medio gracias al potencial de crecimiento que tendrá esta Fintech en su nueva etapa bajo el sello de Cashi, que actualmente tiene más de 5.5 millones de clientes que podrían migrar inmediatamente a esta plataforma.

Trafalgar es una entidad que opera bajo el modelo de IFPE, creada en 2019 por Porfirio Sánchez-Talavera, un empresario con experiencia en el sector financiero.

> Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de 24 HORAS.